

„Yoga-Socken für Afrika“

Ein Sockenpaar 10,- €

Der Gewinn aus dieser Aktion (abzüglich Materialkosten)
fließt in unser aktuelles Projekt:



Unser aktuelles Projekt:

Ein Wohnheim für Schüler, die einen weiten Weg haben, die Schule in Bassotu zu besuchen. Da die Jugendlichen den Weg nicht jeden Tag zurücklegen können, schlafen sie während der Woche teilweise in alten Schuppen und verlassenen Häusern

2012/2013 wurde das Wohnheim erweitert, konnte aber aus finanziellen Gründen bis dato noch nicht fertig gestellt werden.

Insgesamt gibt es jetzt 9 Zimmer, einen großen Aufenthaltsraum, einen kleineren Nebenraum, 2 Toiletten und eine kleine Duschzelle.

Fenster und Türen sind angebracht und Strom wurde verlegt.

Nichts desto trotz wohnen jetzt ein paar Lehrer und Schüler in dem “halbfertigen Gebäude” und kümmern sich, dass nichts beschädigt wird.

Bis im Frühjahr **2015** möchten wir das Wohnheim sehr gerne fertig stellen.

Dazu fehlen uns bislang noch **15.000 Euro**.

Was noch benötigt wird: eine Innendecke im ganzen Haus, eine Regenrinne mit Zisterne zur Wasserversorgung, ein lebender Zaun, der das Grundstück eingrenzt, eine kleine Küche, Betten, Schränke, Einrichtung für den Aufenthaltsraum, Hofbefestigung, Stufen vor den Zimmern, ein Außenputz und Innenfarbe für die Zimmer.

Mehr Info's zum Verein unter: www.vision-tansania.de